

Ein Dirndl für Absdorf

MODISCHES JUBILÄUM / Diesen Donnerstag wird das Absdorf-Dirndl im Pfarrkultursaal präsentiert - Tradition „en vogue“.

ABSDORF / Anlässlich der 1.000-Jahr-Feier der erstmaligen urkundlichen Erwähnung von Absdorf entstand auf Initiative von Luzia Nistler ein Absdorf-Dirndl, das die Zugehörigkeit und Verbundenheit mit dem Heimatort symbolisieren soll.

Alte Fotos und Gemälde sowie das Absdorfer Wappen waren für Trachtenexpertin Dr. Gexi Tostmann und ihre Tochter Anna die Grundlage ein auf Tradition begründetes und doch zeitgemäßes Kleidungsstück zu entwickeln.

Der Prototyp des Absdorf-

Dirndls wird der Öffentlichkeit am Donnerstag, 17. Februar, im Pfarrkultursaal präsentiert (19.30 Uhr).

In die nächste Runde geht das Jubiläumsjahr gleich eine Woche darauf am Freitag, 25. Februar. Die Historiker Mag. Ingrid Oberndorfer, Dr. Johann Weisensteiner und Johannes Molitor beschäftigen sich beim Vortragsabend „Die Schenkungsurkunde von 1011 - Abbatesdorf“ mit den Wurzeln und Ursprüngen von Absdorf. Beginn: 19.30 Uhr im Pfarrkultursaal.

Ins Kino u

NÖN-LESERCLUB-AKTION
St. Pölten genießen Leser

Eine junge Liebe vor dem Hintergrund der größten Lawinerkatastrophe im Alpenraum (1954) steht im Mittelpunkt des Films „Der Atem des Himmels“ von Reinhold Bilgeri.

Und genau der läuft im März im Cinema Paradise in